

Servicio de Salud Magallanes inició ayer la campaña en Punta Arenas

Salud adelantó la campaña de vacunación Invierno 2025 en toda la región

● En la ocasión, el personal de salud inmunizó a personas de los grupos objetivos y las autoridades hicieron un fuerte llamado a vacunarse.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Ayer, se llevó a cabo el lanzamiento regional de la Campaña de Vacunación e Inmunización Invierno 2025 en la sede de la Junta de Vecinos Cardenal Raúl Silva Henríquez. Este evento se realizó en el marco de una reunión de la agrupación de adultos mayores "Las Palomas", durante la cual se inmunizó a personas de los grupos objetivos y se hizo un llamado a participar activamente en esta campaña.

La estrategia del Ministerio de Salud para la Vacunación e Inmunización 2025 adelantó su inicio con el objetivo de proteger a los grupos de mayor riesgo an-

tes de la llegada del invierno, cuando los virus respiratorios tienden a aumentar. A diferencia de años anteriores, donde las primeras dos semanas se destinaban exclusivamente a vacunar al personal de salud, este año la campaña inició simultáneamente con todos los grupos objetivos desde el 1 de marzo.

Grupos objetivo

Entre los grupos que deben vacunarse contra la influenza y el Covid-19 están el personal de salud, personas de 60 años y más, personas con patologías crónicas (desde los 6 meses en Covid-19 y entre los 11 y 59 años en Influenza), gestantes y cuidadores de personas mayores y funcionarios de

Eleam. En el caso particular de la vacuna contra la influenza, también incorpora a los niños desde los seis meses hasta quinto básico y docentes y asistentes de la educación preescolar y escolar hasta octavo básico.

Autoridades de salud

La seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, destacó: "Estamos dando inicio a la campaña partiendo este 1º de marzo con todos los grupos objetivos en conjunto. Históricamente, comenzábamos con el personal de salud y luego incorporábamos a los demás grupos, pero este año, previendo un inicio temprano de los virus respiratorios, iniciamos la campaña para todos los grupos en nuestra región y en todo el país. Este lanzamiento está ocurriendo de forma simultánea en todo Chile, coordinando esfuerzos con el servicio de salud, la atención primaria y la comunidad".

El director (s) del Servicio de Salud, Ricardo Contreras, agregó: "Hoy ya está partiendo la campaña de inmunización que busca contener la circulación de los virus respiratorios en toda la región. La red hospitalaria y los centros de atención primaria están preparados para ello".

Cormupa

Pedro Jofré, director de la Cormupa, dijo: "Como aten-



Las autoridades de salud hicieron un llamado a vacunarse para protegerse de este invierno 2025.

ción primaria, administramos las dosis a nuestros vecinos y llamamos a toda la población a acercarse a los puntos de vacunación, que son los

cinco establecimientos de salud: Dr. Mateo Bencur, Juan Damianovic, Tomás Fenton, Carlos Ibáñez y el Cesfam 18 de septiembre.

Los horarios de vacunación serán de 9 a 15 horas, y cualquier vecino, sin importar su previsión de salud, puede vacunarse".

